
府県市 質問者 質問時間 質　　問　　項　　目

１ ポストコロナにおける取組について

(1)ポストコロナにおける関西の再興について

(2)コロナ５類移行後における観光施設等の感染防止対策について

２ 関西の総力の結集と経済効果の波及について

１ 大阪・関西万博の参加国との交流について

２ 大阪・関西万博への子どもの招待について

３ 大阪・関西万博でのボランティアの活用について

４ 大阪・関西万博期間中のイベントについて

１ 基本方針、視点について

(1)令和４年度海外産業プロモーション事業について

(2)令和５年度からの海外産業プロモーション事業の方向性について

２ 広域的な様式・基準等の統一の推進について

３ マイクロプラスチックの流出対策について

４ 「ワールドマスターズゲームズ2027関西」大会開催の準備における公平性の確保について

１ 消費者庁の一部移転にかかる効果及びその発信について

２ 文化庁移転等を契機とした関西文化の振興について

１ 「2025年大阪・関西万博」に向けた取組について

(1)万博開催に伴う関西各地への波及効果について

(2)関西各地への誘引に向けた取組について

(3)関西の発展につながる万博のレガシーについて

１ 今後増加する外国人旅行者等への大規模災害時の対応について

２ 関西広域連合のカウンターパート方式における支援のあり方について

１ 広域産業共創プラットフォームの今後の展開について

２ 山陰海岸ジオパークの魅力向上に向けた取り組みについて

１ 障がい者スポーツの振興について

(1)競技人口の拡大のための取組について

(2)理解促進のための子どもたちの観戦支援について

１ 新型コロナウイルス感染症の今後の対策について

２ 新しい時代の文化・観光首都“関西”について

(1)コロナ禍における関西広域連合の観光振興について

(2)関西観光本部を中心とした官民一体の観光振興について

(3)通訳案内士の育成等について

(4)「関西文化の日」の取組の拡大について

(5)新たな観光ルートの創出について

３ ヘイトスピーチへの取組について

１ これからの関西広域連合の在り方と存在意義について

(1)主要事業の在り方について

(2)これからの関西広域連合の継続意義について

１ 関西広域産業ビジョンの改訂について

(1)現行ビジョンによる取組の成果と課題について

(2)第５期広域計画を踏まえた改訂の方向性について

(3)関西全体の産業振興や地域経済の活性化につなげる方策について

１ 新連合長の当面注力すべき取組について

２ 関西広域農林水産業ビジョンの改訂について

３ 北陸新幹線及び関空・紀淡・四国高速交通インフラ整備の推進について

１ 太陽光発電に関する諸問題について

(1)太陽光発電（メガソーラー）の山林への設置について

(2)太陽光パネル等の廃棄処理について

１ 大阪・関西万博における関西全体の機運醸成の取組について

２ 令和６年度以降の本州四国連絡高速道路を含む「全国共通料金制度」の継続について

8分

三宅　達也 議員
（一問一答）

令和５年３月定例会 質問項目一覧

16分

堀　龍雄 議員
（一問一答）

16分

8分

石井　健一郎  議員
（一括）

10分

北浜　みどり 議員
（一括）

10分

中村　三之助 議員
（一問一答）

奥村　芳正 議員
（一括）

8分
八重樫　善幸 議員

（一問一答）

8分

16分

和歌山県

1

9

5 堺市

12

鳥取県

4

10 京都市

京都府

大阪市

大阪府3

8 神戸市

島谷　龍司 議員
（分割）

8分

2 大阪府

11 滋賀県

6 兵庫県

7 兵庫県

三田　勝久 議員
（一問一答）

田辺　信広 議員
（一問一答）

12分

諸岡　美津 議員
（分割）

守屋　隆司 議員
（一問一答）

12分

14 徳島県
岡本　富治 議員
（一問一答）

12分

13 奈良県
阪口　保  議員

（一括）
12分


